

～ノートテイク Communications Vol.02～ 2011.07.28

こんにちは、学生支援グループです。現在試験中やレポート作成中の方、既に夏休みに入られている方もいらっしゃると思いますが、このたびメルマガVol.2を発行することになりました。今回は利用者のお二人にテイカーのみなさんへの感謝のこぼを書いていたいただきましたので、ぜひ最後までお読みください！

---<INDEX>---

【報告】前期授業を終えて ノートテイクの状況などー

【感謝のこぼ】

1.利用者:商学部4年 女子学生より 2.利用者:文学部3年 男子学生より 3.ノートテイク受付より

【お願い】後期ノートテイク担当者募集について

【お知らせ】夏季休業について

◆前期授業を終えて ノートテイクの状況などー

前期授業が終了いたしましたので、状況などの報告をさせていただきます。

4月中はテイカーのみなさんご自身の履修が確定していない状況の中、担当のお申し出をいただいたり、個別に臨時テイクにはいつていただくなど、ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。そのおかげでほとんどの授業において、最低でも1名はノートテイクしていただくことが出来ました。しかしながら、どうしても数回はノートテイクなしとなることがあり、利用者のお二人にはご不便をおかけしたと思います。今後は、前後期のスタート時にスムーズにご協力いただけるよう、検討していきたいと考えています。

5月に入ると少しずつ担当テイカーになってくださる方も増えてまいりました。6月にはほとんどの授業で担当テイカー2名体制が組めるようになったのも、テイカーの皆さんのご協力のおかげです。また、臨時テイクの急な募集や、テスト期間直前募集にも臨機応変にご対応いただいたテイカーのみなさんには改めてお礼申し上げます。

7月に入り、新たな取り組みとしてノートテイク Communications(メルマガ)の発行を開始いたしました。今後も随時発行を予定しておりますが、取り上げてほしい題材やご意見などありましたら、ぜひご提案ください。またこんな情報があるよ！と言った情報提供も歓迎です！

◆感謝のこぼ

前期授業を終えて、利用者のお二人よりテイカーのみなさんへ感謝のこぼを寄せていただきました。ノートテイクに出会って感じたことなどもあわせて書いてくださってますので、ぜひご一読ください。

*** 商学部4年 女子学生より ***

ノートテイク活動に参加している皆様、本当にありがとうございます。そしてお疲れさまでした。

4年間ノートテイクを受けてきましたが、おかげさまで授業の内容がはっきりと分かり、試験にも臨む事が出来てすごく助かっています。

高校までは90%「耳」で聴いてきましたが、大学に入ってから「目」で見えるようになって、情報が確実につかめたという感じです。

言葉や内容を知るのに「目」で見る事は形として見えるので、すごく安心します。日常会話や一般用語であれば、聞き取れなくても「勘」や「読唇」で予測出来ますが、専門用語となると聞きなれない言葉なのでノートテイクは大変助かりました。

そして、ノートテイクを通じて沢山の人に出会えて、嬉しく思っています。友達や後輩・先輩を何人作ったんだろうと数えきれないくらいに出会えて、すごく幸せです！テイカーさんとお話するのも好きなので、毎回会うのを楽しみにしていました。

私は、あと半年くらいしか大学生活を過ごせませんが、後期は他学部履修でいくつか履修する予定なので、皆様よろしく願いますね！

皆様にとって楽しい夏休みになりますように(*^^)v 後期のテイクでまたお会い出来る事を楽しみにしています(*^_^*)

*** 文学部3年 男子学生より ***

皆さまへ

試験期間中の方には失礼します。改めて、お疲れ様でした。コマ数が多く、どうなるかと思われましたが、試験とレポートを除き、ようやく私の前期が終わりました。長い旅路でした。ここまでやってこられたのも皆さまのおかげです。

入学当初からイスに座るのもキツイ状態ながら、なんとかやってこられました。そして、その自分が3年生のここまで、中央大学に在籍していたことに驚いております。入学当時は4年間も通える自信すら無かったものでした。

学事課の方々に窓口の方々、それからノートテイク制度とノートテイクの皆さまがいらっしゃらなかったら、私は欠席が今以上にずっと多かったことでしょうし、最悪の場合、とうに大学をドロップアウトしていたことかと思えます。

さて、後期はまたコマ数が5つ程増えてご迷惑おかけします。今後ともよろしく願います。改めて、ありがとうございました。

ノートテイク受付より

わたしがノートテイク受付に着任したのが6月中旬ですので、やっと1ヵ月強が経ちました。あっという間の1ヵ月だった気がします。最初の頃は分からないことも多く、利用者のお二人やテイクのみなさんには色々とお教えいただき感謝の気持ちでいっぱいです。

ノートテイク受付に着任し、より一層ノートテイクボランティア活動の素晴らしさを感じることができています。しかしながら、講義保障の支援としてはまだまだ十分とは言えない状況です。利用者が安心して授業を受けられる環境を整えるためには、テイクのみなさんのご協力が不可欠だと考えています。

また、前期はノートテイクの活動をされていなかった登録者のみなさんも、まずは1度ノートテイクをやってみてはいかがでしょうか。ノートテイクに興味を持ち登録していただいたと思いますので、ぜひもう1度ノートテイク活動に目を向けていただけたら幸いです。

後期は利用者の授業数も増えますので、新たなテイクの募集を行います。またさらなるノートテイク制度の充実に向けて、活動中のテイクのみなさんのスキルアップ、活動されていないノートテイク登録者の方がノートテイクに入りやすい環境づくりなど、色々取り組んでいきたいと考えております。

どうぞこれからも、ノートテイクへのご協力をよろしくお願いいたします。

◆後期ノートテイク担当者募集

夏休みに入りましたら、後期ノートテイク担当者の募集を開始いたします。まずは第1弾として文学部の6つの授業(7コマ分)の募集となります。その後、第2弾・第3弾と募集を行う予定です。募集授業数が多くなりますので、1人でも多くのみなさんの活動を求めています。つまりは、登録されているみなさん全員を必要としています。どうか無理のない範囲で、ご協力をお願いいたします。

◆夏季休業のお知らせ

8/9(火)~8/18(木)は夏季休業となります。この期間中にメールをいただいた場合、返信が休み明けとなりますので、あらかじめご了承ください。

おわりに・・・

ノートテイク Communications Vol.02はいかがだったでしょうか？これから夏休みに入り、レジャーや旅行などに出かける方も多いと思います。くれぐれも、事故などに気を付けていただき、ご自愛くださいませ。